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REQUERIMENTO N° 024 / 2015. 	 Em, 30 de Março de 2015. 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE À SECRETARIA 
MUNICIPAL DE OBRAS SOLICITANDO INFORMAÇÕES 
SOBRE A CONSTRUÇÃO DA PISTA DE SKATE DA PRAÇA 
DA CIDADANIA. 

EXMO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO. 

O Vereador que este subscreve, ãendendo atido-  mais o que determina o interesse 
público, Requer à Douta Mesa; na forma regimental, b envio de expediente à Secretaria 
Municipal de Obras solicitando informações sobp-\a &instrução da pista de skate anexa à Praça 
da Cidadania, dentre as quais: Empresa responsá 1:pela execução da obra, relação de materiais 
usados no processo de concepção daqu la 	. e análise' da qualidade técnica de todo o 
empreendimento. 

Sala das Sess e. ,0 e Março de 2015. 
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JUSTIFICATIVA: 

São inegáveis os inúmeros benefícios que o Município de Cabo Frio passou a ter com 
a inauguração da bela pista de skate localizada nas dependências anexas à Praça da Cidadania, na 
orla de nossa cidade. Ali muitos desportistas, das mais diferentes faixas etárias, praticam 
manobras típicas de iniciantes ou até mesmo aquelas mais radicais, comuns aos mais experientes. 

No entanto, Nobres Edis, um aspecto que preocupa e chama a atenção é a qualidade 
do piso daquela pista. Em pouco tempo de uso, vemos uma estrutura cheia de fissuras, o que 
compromete a prática do esporte no local e leva os praticantes do skatismo. 

Assim, lanço mão deste instrumento para solicitar, que nos sejam encaminhados 
dados sobre a construção da pista, incluindo a relação de materiais utilizados no processo de 
concepção daquela área, considerando a qualidade técnica do empreendimento. 

A apuração dos fatos é de fundamental importância para que não pairem dúvidas 
sobre a lisura do processo de liberação de obras, pagamentos e relação dos materiais (e a 
qualidade desses materiais) usados nas obras públicas sob a responsabilidade do Executivo. 

Considerando a necessidade de darmos transparência aos feitos do Executivo e ainda 
a urgência de apurarmos a qualidade das obras é que apresentamos a matéria para análise, certos 
de que podermos contar com o apoio e aprovação por esta Casa de Leis. 


